



11月26日には、V・C長野とのアウェー戦。紙屋町シャレオ西広場（広島市中区）でパブリックビューイング（PV）を開催した。ホームゲーミングMCの吉田峻さんをお招きし、解説はサンダーズ事務局勤務で、女子日本代表ディフェンスコーチの徳元幸人さんが務めた。

当時は約60の方が大型ス

**JTサンダーズ広島**

久原 大輝



## ● PV会場の声援力に

クリーンを通じて、長野で戦うチームへエールを送っていました。第1、2セットを連取される非常に苦しいゲーム展開となつたが、第3セット以降はオフェンス、ディフェンスともにアグレッシブさを取り戻し、セットカウント3-2で逆転勝利を収めた。PV会場からの声援が、チームの大きなパワーになつた。

年内の試合は天皇杯を含め、全て広島県外での開催となるが、引き続き選手たちを後押ししていただきたい。2024年最初の試合は、1月6、7日に広島グリーンアリーナで開催されるパナソニック戦。日本代表選手が多数所属する強豪チームが相手だが、臆することなく全力で勝利をつかみにいくつもりだ。

（JT広島マネジャー）

PV会場を盛り上げたMC  
吉田さん（左）と解説の徳元さ  
ん（11月26日）